

La République dominicaine condamne les conspirations contre le Venezuela



Saint-Domingue, 22 avril, (RHC-PL).-Le Comité dominicain de solidarité avec la Révolution Bolivarienne a condamné à Saint-Domingue les conspirations organisées par les États-Unis et l'extrême droite contre le peuple vénézuélien et le gouvernement légitime du président Nicolas Maduro.

Julio Díaz Campusano, chef de ce mouvement a émis un communiqué à l'occasion de la visite que réalise en République Dominicaine l'intellectuel vénézuélien Luis Britto, qui a donné des conférences magistrales au sujet de l'intégration régionale.

Le texte ajoute que le Comité Bolivarien condamne la décision du président étasunien de proroger le décret qualifiant le Venezuela de menace inusuelle et extraordinaire pour la sécurité nationale et politique des États-Unis.



Radio Habana Cuba